

DJK-FC Schlaifhausen - Spvgg Erlangen 2:2 (1:0)

Schlaifhausen verschenkt zwei Punkte

Einen namhaften Gegner erwartete die DJK-FC Schlaifhausen am Sonntagnachmittag.

Nach zuletzt vier Siegen am Stück wollte der Tabellenzweite auch gegen den langjährigen Bezirksligisten einen Dreier holen.

Zum dritten Mal in Folge stand Reservekeeper Eric Wartensleben beim FCS zwischen den Pfosten und bereits nach drei Minuten verhinderte er mit einer starken Parade den frühen Rückstand, indem er einen Distanzschuss eines Erlangers zur Ecke klärte.

Aber auch die DJK kam durch Daniel Kremer früh zum ersten Torabschluss, doch der Schlaifhausener Stürmer scheiterte nach acht Minuten aus spitzem Winkel an Schlussmann Götz.

Nun waren die Gastgeber das klar dominierende Team. Nach 20 Minuten belohnten sie sich mit dem Führungstreffer. Erlangens Abwehr wehrte eine FCS-Hereingabe direkt vor die Füße von Fabian Männlein ab, dieser ließ sich nicht zweimal bitten und wuchtete die Kugel unhaltbar für Götz ins Gästetor. Auch im weiteren Spielverlauf kamen die Grün-Weißen, die vor allem in Halbzeit Eins durch gut einstudierte Spielzüge überzeugten, zu nennenswerten Torabschlüssen, mit dem 2:0 sollte es vor der Pause allerdings nichts werden.

Wie schon in Hälfte Eins, waren es auch im zweiten Durchgang die Jungs von der Spvgg, die das erste Ausrufezeichen setzten, doch wieder war Keeper Wartensleben zur Stelle. Einen Fernschuss konnte er gerade noch über die Latte lenken. Die Druckphase der Gäste war nun wieder überstanden und nach 56 Minuten durften sich Schlaifhausens Zuschauer über das 2:0 freuen. Leon Kirchner schlug einen langen Ball zu Luca Heidner, der hatte viel Platz und hämmerte die Kugel in die Maschen.

Der FCS hatte die Partie nun fest im Griff, nach 65 Minuten hatten die meisten, die es mit der DJK halten, schon den Torschrei auf den Lippen, doch der Schuss von Fabian Männlein sprang vom Innenpfosten wieder ins Feld. Das wäre vermutlich die Entscheidung gewesen, aber dadurch blieben die Erlanger im Spiel. Wie aus dem Nichts fiel gut 20 Minuten vor dem Ende der Anschlusstreffer. Timo Häußner war es, der aus der Distanz auf 2:1 verkürzte.

In der Folge verflachte die Begegnung, hochkarätige Torchancen waren von beiden Teams kaum mehr zu sehen. Bis zur 88. Minute schaffte es der Aufsteiger, den Absteiger weitestgehend vom eigenen Kasten fern zu halten. Dann allerdings holte sich die Spvgg einen direkten Freistoß aus aussichtsreicher Position heraus. Und tatsächlich verwandelte Tobias Basener den ruhenden Ball zum Ausgleich.

Am Ende stand somit ein 2:2 Unentschieden auf der Anzeigetafel, für den FCS aufgrund des Gegentreffers in der letzten Minute eine gefühlte Niederlage, aber keinesfalls ein Grund zur Trauer. Man rangiert immer noch auf Platz 3 im vorderen Tabellenbereich und hat nächstes Wochenende auswärts gegen Hallerndorf die Chance, einen weiteren Dreier einzufahren. Für die Spvgg Erlangen geht es weiter mit einem Heimspiel gegen Niederndorf.

von Mario Gebhardt

DJK-FC Schlaifhausen:

Wartensleben Eric, Hack Jochen, Haller Jonas, Heidner Luca, Kern Matthias, Kraft Steffen, Kremer Daniel, Männlein Fabian, Pittel Jonas, Schaufler Maximilian, Scherer Timo; Kroder Martin, Kirchner Leon, Bauer Alexander

Tore: Heidner Luca, Männlein Fabian

Gelb: Kirchner Leon, Kroder Martin